
 Warum ist das Forum von Multibeast etc so
abgeneigt?
Erledigt

Beitrag von „lhanke28“ vom 4. April 2016, 21:38

Nun versuche ich das mal zu verstehen und glücklicherweise kann man hier offen darüber
diskutieren. Es ist ja speziell ein Forum, dass jegliches Posting zum Thema Tomate und deren
Wachstumsbeschleuniger ablehnt. Das muss ich akzeptieren, wenn ich mich in dem Forum
bewege. In diesem Forum und bei -inc wird das Thema, bis auf Einzelmeinungen, das Thema
und Posts/Anfragen dazu eher moderat behandelt. Wenn man sich allerdings das Tony Forum
anschaut, so sind dort Grössen zu finden, z.B. Rehabman, die sich auch bei insanely und
eigentlich in der gesamten Community einen Namen gemacht haben. Wie passt denn das nun
wieder zusammen?
Das Problem ist eher, dass es schwierig ist Multibeast zu supporten, da sollte man immer mit
Pacifist reinschauen, was man da eigentlich aus der Wundertüte holt ...

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/26597-warum-ist-das-forum-von-multibeast-etc-so-
abgeneigt/?postID=225784#post225784
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